
**Eilantrag für den Ausschuss für Planen, Bauen und Verkehr am 
06.10.20**:Brand auf dem Möller-Gelände 

Die Verwaltung wird beauftragt, folgende Fragen zu klären:  

Wie viele Firmen und Untervermietungen gibt es auf dem Möller-Gelände?  
Entsprechen die Gegebenheiten den Vorgaben des Brandschutzes?  
Hat das Ordnungsamt die Baubehörde, den Fachdienst Umwelt bzw. die untere 
Naturschutzbehörde informiert?  
Wurde der Eigentümer aufgefordert, die Kontaminierung des Bodens und die 
Vermüllung des Geländes zu beseitigen? Gibt es Gefahren für das Grundwasser 
oder für Anwohner durch die Bodenbelastung? 

Dazu soll auch mit dem Eigentümer des Möller Geländes Kontakt aufgenommen 
werden.  

  

Begründung 

Erneut hat es auf dem Gelände an der Oldenburger Landstraße gebrannt. Bereits 
seit Jahren ist bekannt, dass dort neben ansässigen Firmen auch viele illegale 
Firmen ihr Werk betreiben. Darüber hatte das Ordnungsamt mehrfach informiert 
Angeblich liegt dort sehr viel Schrott herum und die Böden sind seit Jahren 
kontaminiert. Laut Presseberichten reichte die Anzahl der Hydranten nicht aus, um 
den Brand zu löschen. Diese Gefährdung ist so nicht mehr hinzunehmen. 


